

Würzburg, den 21.10.2021

## Zweite Einladung zur Herbstvollversammlung 2021

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freundinnen und Freunde der Jugendarbeit,

ich möchte Sie und Euch ganz herzlich zur Herbstvollversammlung 2021 des Stadtjugendrings Würzburg einladen.

Die Vollversammlung findet statt am:

**Dienstag, den 09.11.2021**

im Pfarrsaal St. Laurentius Würzburg (Heidingsfeld)  
Kirchplatz 2, 97084 Würzburg

**18:30 Uhr:** Einführung für alle Interessierten und neuen Delegierten in die Aufgaben eines Delegierten in der Vollversammlung des Stadtjugendrings

**19:00 Uhr:** Beginn der Vollversammlung des Stadtjugendring Würzburg

Alle Unterlagen zur Vollversammlung findet ihr auf unserer Internetseite unter:

<https://www.sjr-wuerzburg.de/vollversammlungen/>

**Hinweis:** Sollte Euch die Teilnahme nicht möglich sein, bitten wir Euch, eine/n Ersatzdelegierte/n zu benennen und uns dies in Textform mitzuteilen. Entweder setzt der Jugendverband die Geschäftsstelle davon im Vorfeld in Kenntnis oder die/der Verbandsverantwortliche (Vorstand oder Hauptamtliche) schickt seiner kurzfristigen Vertretung eine Mail/WhatsApp/SMS oder gibt ihr/ihm ein Schriftstück mit, welches sie/er am Empfang der Vollversammlung vorzeigen kann. Die/der Stimmberechtigte ist für die Weitergabe der Unterlagen an seine Stellvertretung selbst verantwortlich! Wir senden die Einladung nur an die uns benannten Delegierten. Bitte meldet uns auch, wenn sich hier etwas geändert hat.

Nicht wahrgenommene Stimmen haben Auswirkungen auf die ZPL-Mittel.

**Bitte beachten:** *Die Vollversammlung findet unter der Maßgabe von 3Gplus statt. Damit können nur Personen teilnehmen, die vollständig geimpft sind, genesen sind oder einen negativen PCR-Test (nicht älter als 48 Stunden) vorweisen können. Bitte entsprechende Nachweise mitbringen, wir müssen diese am Eingang kontrollieren. Ohne entsprechenden Nachweis kann keine Teilnahme an der Vollversammlung erfolgen.*

Ich freue mich auf das Treffen mit allen Mitgliedern und Gästen der Vollversammlung des Stadtjugendrings und ich hoffe auf zahlreiches Erscheinen.

Mit freundlichen Grüßen



André Fischer, Vorsitzender Stadtjugendring Würzburg